

## **Protokolleintrag vom 24.11.1999**

**1999/560**

**Motion von Silvia Seiz-Gut (SP) und 6 M. vom 10.11.1999:**

**Zentrum Zürich Nord/Hürst, Schaffung eines Zugangs ins Naherholungsgebiet Seebacher Waid**

Silvia Seiz-Gut (SP) begründet die Motion (vergleiche Protokoll-Nr. 1767/1999).

Die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes lehnt namens des Stadtrates die Entgegennahme der Motion ab, ist jedoch bereit, sie als Postulat zur Prüfung entgegen zu nehmen.

Die Vorsteherin des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes nimmt mündlich wie folgt Stellung:

Die Sperrung hat seitens der Bevölkerung grosse Emotionen ausgelöst. Der private Übergang wird immer wieder in unerlaubter Weise benützt. Die SBB sind nicht gewillt, den Übergang zu realisieren. Die Stadt kann dem Wunsch der Bevölkerung nach einem Übergang ins Naherholungsgebiet aus finanziellen Gründen nicht erfüllen. Die Stadt hat dem Quartier Vorschläge unterbreitet, die die Bevölkerung zurückgewiesen hat.

Die Motionärin ist nicht einverstanden, die Motion in ein Postulat umzuwandeln.

Die Motion wird mit 70 gegen 42 Stimmen dem Stadtrat **ü b e r w i e s e n**.

Mitteilung an den Stadtrat.